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제 목 2013학년도 등록금 책정 심의

출석 자명

기획 처장 변항七Δ7
교학관리 처장 장인스

(서
 울)총학생 회 장 김

써慷퐈총학생회장 백틀拉¾ㄴ

결 석 자명

협 의 사항

빈

회 의 내 용

(사무처 장) 2013학년.도 가예산자료는 1. 10(목 ) 학생 지원 팀 에 제출하였 다고 함.

(총학생회장) 2013학년도 가예산자료는 받았.고 검토 중이며, 2차 회의에 결정

한 2012학년도 교육환경 개선 세부내용 및 2011학년도 등록금수입 대비 지출내

역을 오늘 회의에서 설명해 달라고 요청하

(기 획 처장) 2012학년도 .교육환경 개선은 현재 진행중이므로 자료준비를 아직 못
하였으나 접 행내역 과 계획 (진행사항 포함)을 학생지원 팀을 통하여 1. 16(수 )까지

전 달하겠으며, 2011학년도 등록금수입 대비 지출내 역 과 2013학년도 가예산은

차기회의 에서 설 명 해 주기로함.

(세종)총학생 회장 : 한국장학재단에서 국가장학금 가배정 이 공지되 었는지 문의함.

(학생 처장) 아직 공지되지 않았다고 답변하고 한국장학재단과 업무협 력 협 약서만

체결 한 상태이고 2013. 2. 15까 지 자체노력 계획 서를 제출할 예정 이라고 답변함.

(기 획 처장) 타대학은 2013학년도 등록금심 의위원회에서 동결한 대학이 있고 한

국대학신문에서 발표한 기사에 의하면 올해는 대학 등록금 대세는 동결쪽으로

생각하는 대학이 많다.고 하는데 현재 학생들의 의견은 어떠한지를 개진함.

(세종)총학생 회장 : 우리 대학은 등록금인 하를 전제로 약5%정  
도를 생 각하고있다

고함.

(학생처장) 등록금 5% 인하에 대한 근거자료는 있느—냐고 질문함.

(세종)총학생회장 : 등록금 5%인하는 학생 등심 위원들의 생각이 며 근거자료는

학교측에서 요청하면 제출할 수 있다고 답변함.

(사무처장) 등록금 인하 또는 동결은 학교에 실이익이 될 수 있도록 상호 협의

하여 결정 해야 할 사안이라고 생각한다고 함.

(총학생회장) 적 립금 생성과정과 등록금회계, 기금회계 설명 및 기금회계 집 행

내역에 대하여 차기 회의에서 설명을 요청함.

(사무처장) 차기 회의에서 총학생회장이 요청 한 질문에 답변하기로 함.

(기 획 처장) 차기 회의일정을 정 하고 폐회함.

결 정 사항

1. 2012학년도 교육환경 개선(서 울 및 세종캡펴스)에 따른 집 행내용은 1. 16(수 )

까지 학생지원팀을 통하여 전달하고 세부사항은 차기회의에 설명 하기로 함.

2. 2011학년도 등록금수입 대비 지출내역 과 2013학년.도 가예산자료는 4차 등록

금심 의 위원회 에서 설 명 하기로함 .

3. 적 립금 생성 과정과 교비회계(등록금회계, 기금회계) 설명 및 기금회계 집행

내역 에 대하여 차기 회의에 설 명 하기로함.

4. 차기 회의 일정 : 2013. 1. 18(금 ) 14:00 공대(K동 ) 206호 회의실

특기 사항

회 의 록

배 부처
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